
7 Pièces

390 m²

Réf. 6754976

13 333 €

Chateauneuf-Grasse
Maison à louer (06740)
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Magnifique  villa  contemporaine  de  construction  récente,  dans  un

domaine  sécurisé  avec  une  vue  imprenable  sur  la  mer  et  les

montagnes,  à  quelques  minutes  du  village  de  Valbonne.  Quatre

chambres spacieuses avec salles de bains modernes au premier étage,

chacune avec une vue incroyable.  Une cinquième chambre avec salle

de  douche  au  rez-de-chaussée.  Superbe  espace  de  vie,  avec  cuisine

entièrement  équipée,  le  tout  s'ouvrant  sur  la  spacieuse  terrasse  de  la

piscine.  Superbe  piscine  avec  salle  à  manger  extérieure  et  un  bel

espace couvert pour profiter de la vue tout en étant protégé du soleil, ...

Outstanding contemporary newly constructed villa , in secured domain with stunning

views of sea and mountains, just a couple of minutes from the village of Valbonne.

Four spacious bedrooms with modern ensuite bathrooms on the first floor each with

an incredible view. A fifth bedroom with shower room on the ground floor. Superb

living area, with fully equipped kitchen, all opening onto the spacious pool terrace.

Stunning  swimming  pool  with  outside  dining  area  and  a  lovely  covered  area,  to

enjoy the view whilst protected from the sun, boules court, well equipped gym and

superb home cinema room ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
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